

blicado en los indicados «Boletín Oficial del Estado» mencionados anteriormente, con la variación del abono de cien pesetas, por derechos de formación de expediente, en lugar de las cincuenta consignadas en el anuncio, según lo dispuesto por Decreto de 23 de septiembre de 1959.

2.º Los aspirantes que hubieren solicitado tomar parte en estas oposiciones durante el plazo abierto por la primer convocatoria a que se refiere esta Orden, no habrán de presentar nueva solicitud.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 31 de enero de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ORDEN de 3 de febrero de 1961 por la que se designan las Comisiones titulares y suplentes que han de dictaminar sobre la adjudicación de plazas de Profesores adjuntos numerarios de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, anunciadas a concurso de traslado.

Ilmo. Sr.: Convocado por Orden ministerial de 2 de diciembre último («Boletín Oficial del Estado» del 13), concurso de traslado entre Profesores adjuntos numerarios de Institutos Nacionales de Enseñanza Media para cubrir vacantes relacionadas en el anejo de la referida disposición, y transcurrido el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el mismo, de conformidad con lo establecido en el número séptimo de la referida Orden de convocatoria,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

1.º Se nombran, Presidentes y Vocales de las Comisiones titulares y suplentes que han de dictaminar la adjudicación de las plazas objeto del concurso, a los Inspectores, Catedráticos y Profesores adjuntos numerarios que a continuación se relacionan:

FILOSOFÍA

Comisión titular

Presidente, don Perfecto García Conejero, Catedrático numerario del Instituto «Cardenal Cisneros», de Madrid.

Vocales:

Don Miguel Alvarez Farelo, Profesor adjunto numerario del de Madrid «San Isidro».

Don Pic Luis Moreno Moreno, Profesor adjunto numerario del de Madrid «Cervantes».

Comisión suplente

Presidente, don Rafael Gamba Ciudad, Catedrático numerario del de Madrid «Lope de Vega».

Vocales:

Don Maximino Batanero Almazán, Profesor adjunto numerario del de Madrid «Beatriz Galindo».

Don Onofre Monzó Palés, Profesor adjunto numerario del de Ciudad Real.

LATÍN

Comisión titular

Presidente, Ilmo. Sr. D. Joaquín García Alvarez, Inspector de Enseñanza Media del Estado.

Vocales:

Don Claudio Pizarro Serrano, Profesor adjunto numerario del Instituto de Guadalajara.

Don José Blasco Such, Profesor adjunto numerario del de Valencia «Luis Vives».

Comisión suplente

Presidente, don Andrés Ramiro Aparicio, Catedrático numerario del de Madrid «Cardenal Cisneros».

Vocales:

Don Luis Alonso-Villalobos Solórzano, Profesor adjunto numerario del de Valladolid «Zorrilla».

Don Luis Jaime Vidal Soler, Profesor adjunto numerario del de Toledo.

GEOGRAFÍA E HISTORIA

Comisión titular

Presidente, don Antonio Bermejo de la Rica, Catedrático numerario del de Madrid «Isabel la Católica».

Vocales:

Don Domingo Fisac Clemente, Profesor adjunto numerario del de Ciudad Real.

Don Francisco Lupiani Méndez, Profesor adjunto numerario del de Madrid «San Isidro».

Comisión suplente

Presidente, don José María Igual Merino, Catedrático numerario del Instituto «Cardenal Cisneros», de Madrid.

Vocales:

Doña Vicenta Pérez Delgado, Profesora adjunta numeraria del de Madrid «Lope de Vega».

Doña María del Carmen Piernavieja del Pozo, Profesora adjunta numeraria del de Alcalá de Henares.

MATEMÁTICAS

Comisión titular

Presidente, Ilmo. Sr. D. Francisco de Bernardo Cancho, Inspector de Enseñanza Media del Estado.

Vocales:

Don Alejandro Cuesta del Muro, Profesor adjunto numerario del Instituto «Cardenal Cisneros», de Madrid.

Don Saturnino G. Barrera Gómez, Profesor adjunto numerario del de Madrid «Lope de Vega».

Comisión suplente

Presidente, don Carlos Ibáñez García, Catedrático numerario del de Madrid «Beatriz Galindo».

Vocales:

Don Ezequiel Puig Maestro-Amado, Profesor adjunto numerario del de Madrid «Beatriz Galindo».

Doña Felisa Ruiz de Zárate, Profesora adjunta numeraria del de Madrid «Isabel la Católica».

2.º Por no existir aspirantes, o serlo únicos a las plazas solicitadas de las respectivas asignaturas, no procede el nombramiento de Comisiones para el concurso de Griego, Física y Química, Ciencias Naturales, Dibujo, Francés e Inglés.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 3 de febrero de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se precisa qué vacante es la que se anunció a concurso de traslado entre Profesores adjuntos numerarios de Matemáticas de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, convocado por Orden de 9 de enero de 1961.

Anunciada a concurso de traslado entre Profesores adjuntos numerarios de Matemáticas de Institutos nacionales de enseñanza media la segunda plaza del femenino de La Coruña, al que en la convocatoria se atribuye la denominación específica de «Rosalía Castro», dando lugar a confusión, puesto que este nombre corresponde al Instituto femenino de Santiago de Compostela.

Esta Dirección General ha resuelto precisar que la vacante de Matemáticas anunciada a concurso de traslado por Orden de 9 de enero último («Boletín Oficial del Estado» de 6 de febrero actual) debe entenderse que es la segunda del Instituto Nacional de Enseñanza Media femenino de La Coruña.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 20 de febrero de 1961.—El Director general, Lorenzo Vilas.

Sr. Jefe de la Sección de Institutos.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria referente a los opositores a la cátedra de «Urología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Zaragoza.

Visto el recurso interpuesto al amparo de lo dispuesto en el artículo séptimo del Decreto de 10 de mayo de 1957, por don Rafael Benlloch Navarro, contra la Resolución de esta Dirección General de 17 de diciembre de 1960, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 19 de enero de 1961, por la que se declaró excluido de las oposiciones anunciadas para la provisión, en propiedad, de la cátedra de «Urología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Zaragoza, convocadas por Orden ministerial de 4 de octubre de 1960 («Boletín Oficial del Estado» del 29);

Teniendo en cuenta que los motivos alegados por el interesado en el recurso justifican fundadamente su derecho a tomar parte en los ejercicios de las mencionadas oposiciones, y que al interponer éste han quedado subsanados los defectos observados al formular la solicitud de concurrir a las mismas que, en principio, fueron causa de su exclusión,

Esta Dirección General, estimando el recurso de referencia, ha resuelto declarar admitidos a las oposiciones convocadas para la provisión de la mencionada cátedra, los siguientes opositores:

- D. Francisco Romero Aguirre.
- D. José María Junquera Villa.
- D. Francisco Martino Savino.
- D. José Macías Godoy.
- D. Emilio de la Peña Pineda.
- D. Saturnino Mozota Sagardía.
- D. Juan Montero Gómez.
- D. Rafael Benlloch Navarro.
- D. Mariano Rabadán Marina.
- D. Ricardo López-Pardo y López-Pardo.
- D. Luis Resel Maceira.
- D. Santos de Miguel del Campo; y
- D. Luis del Portillo Fernández.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 21 de febrero de 1961.—El Director general, T. Fernández-Miranda.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION de la Universidad de Valencia por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición de Médicos internos de la Facultad de Medicina.

Relación de opositores admitidos a la práctica de los ejercicios de oposición para provisión de plazas de Médicos internos, anunciadas en el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día 5 de diciembre de 1960, adscritos a las cátedras que se indican:

Patología General:

- Don Roberto Rosalén Archer.
- Don Leopoldo Lapuerta Fenollosa.

Patología Médica, A:

- Don Antonio Basanta Gómez.

Patología Médica, B:

- Don Florencio Chullá Orti.
- Don Enrique Pons España.
- Don Amadeo Coret Coret.

Pediatría y Puericultura:

- Don José Peiró Alba.
- Don Alberto García Vila.
- Don Jaime Yagüe de Partearroyo.

Patología Quirúrgica, 1.ª cátedra:

- Don Francisco Monte Albelda.

Patología Quirúrgica, 2.ª cátedra:

- Don José Jordá Pérez.
- Don Antonio Darder García.
- Don Joaquín Fenollosa Gómez.
- Don Vicente Alvarez Angel.
- Don Luis Albert Cortell.
- Don Juan Iborra Bosch.
- No figura ningún excluido.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Valencia, 1 de febrero de 1961.—El Decano, Juan J. Barcia.—
Visto bueno: El Rector.

RESOLUCION de la Universidad de Valencia por la que se convoca oposición para cubrir seis plazas de Médicos internos de la Facultad de Medicina.

La Facultad de Medicina de Valencia anuncia la provisión, mediante oposición, de las plazas de Médicos internos que se indican, adscritos a las cátedras que se mencionan:

- Oftalmología: Un Médico interno.
- Farmacología: Un Médico interno.
- Otorrinolaringología: Dos Médicos internos.
- Autopsias clínicas: Un Médico interno.
- Histología: Un Médico interno.

Todas las mencionadas plazas se hallan retribuidas con la gratificación anual de 3.240 pesetas, figuradas en el presupuesto de gastos del Ministerio de Educación Nacional, y la complementaria de 8.760 pesetas, con cargo a los fondos de esta Facultad.

Podrán optar a las plazas anunciadas de Médicos internos los Licenciados que hubieren efectuado el Grado de Reválida y no haga más de cuatro años que finalizaron su Licenciatura.

El nombramiento se efectuará por dos años, prorrogables por uno más a petición del interesado y con anuencia del Catedrático a cuyo servicio esté adscrito.

Estarán sujetos a la disciplina del Hospital Clínico, viniendo obligados a efectuar los servicios de guardia que les sean asignados, así como a la colaboración en la Clínica a que se encuentren agregados.

Los ejercicios para la provisión de las plazas anunciadas de Médicos internos serán dos: uno oral y uno práctico. El primero se llevará a cabo desarrollándose por el opositor la explicación de dos temas, por un tiempo no superior a veinte minutos cada uno, sacados a la suerte de entre los treinta propuestos por el Tribunal.

Las instancias solicitando tomar parte en estas oposiciones, dirigidas al ilustrísimo señor Decano de esta Facultad, deberán ser presentadas en la Secretaría de la misma, durante las horas hábiles de oficina, a partir del siguiente día al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y en el término de treinta días hábiles.

Los opositores abonarán la cantidad de 60 pesetas en concepto de formación de expediente (Decreto de 23 de septiembre de 1959) y la de 125 pesetas en concepto de derechos de examen.

Para la resolución de estas oposiciones se tendrá en cuenta lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Valencia, 7 de febrero de 1961.—El Decano, Juan B. Barcia.—
Visto bueno: El Rector.

RESOLUCION de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago por la que se convoca concurso-oposición para la provisión de dos plazas de Médico de guardia vacantes en el Hospital Clínico de dicha Facultad.

De conformidad con la Real Orden de 24 de marzo de 1927, Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 13), y Orden de 23 de julio de 1958 («Boletín Oficial del Estado» del 25) y disposiciones complementarias, se ha de proveer por concurso-oposición dos plazas de Médico de guardia del Hospital Clínico de esta Facultad de Medicina, por un plazo de cuatro años improrrogables, dotadas con el sueldo o gratificación anual de once mil cuatrocientas pesetas.